



Oposición celebra que SCJN invalidó traspaso de GN a Sedena

Mientras Morena en la Cámara de Diputados consideró injusto y regresivo que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declarara inconstitucional el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, la oposición celebró la resolución.

Ignacio Mier, coordinador de la bancada guinda, consideró que los ministros “no observaron en el análisis” la exigencia de seguridad de 130 millones de mexicanos y aunque no compartió la decisión, dijo que la respeta.



Por su parte, el líder de los panistas, Jorge Romero, indicó que quieren seguridad pública civil, “con policías locales bien equipados y entrenados. ¡Un triunfo para la independencia judicial y la autonomía de la Corte!”, señaló el coordinador del blanquiazul, Jorge Romero.

El perredista Luis Espinoza Cházaro mencionó que “era inconstitucional este paso del mando civil al militar y, por lo tanto, me quedo con la celebración de que hay instituciones fuertes en este país. Nosotros estamos a favor de la seguridad, pero militarizar el país no es la respuesta”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/04/18/politica/oposicion-celebra-que-scjn-invalido-traspaso-de-gn-a-sedena/?from=page&block=politica&opt=articlelink>